

Spendet für die Opfer des Erdbebens in China

Über **19,500** Menschen starben bei dem schrecklichen Erdbeben der Stärke 7,9 auf der Richterskala in Sichuan, China

Über **12,300** Menschen sind immer noch in den Trümmern begraben

Über 64,040 Menschen wurden verletzt

Über **10 Millionen** Menschen werden direkt beeinflußt (seit dem 15. Mai, 2008)









Und die Zahlen steigen immer noch (seit dem 15. Mai, nach Angaben der BBC)

Ihre Spende hilft den Opfern!.

Hilforganisationen, die Spenden für Hilfsmaßnahmen in dieser Region annehmen:

Internationaler Verband des Roten Kreuzes und des Roten Halbmonds:

http://www.ifrc.org/

Deutsches Rotes Kreuz:

http://www.drk.de/

Diakonie Katastrophenhilfe:

http://www.diakonie-katastrophenhilfe.de/

Caritas International:

http://www.caritas-international.de/



